

Forums pour les consommateurs

## Allergie 3mmc

Par Benjamin75011 Posté le 07/07/2023 à 13h46

Bonjour,

J'ai consommé de la 3 et du G pendant 3 jours il y a un mois.

Depuis, j'ai des plaques rouges qui démangent sur tout le corps (littéralement des pieds à la tête).

Est ce que c'est une réaction qui peut arriver ? Est ce que c'est arriver à l'un(e) d'entre vous ?

J'ai peur que ça soit une réaction qui reste même sans en reprendre.

Sachant que je ne suis pas un grand consommateur et que je n'ai pas envie d'en reprendre. Je n'en ressens pas le manque en tout cas.

Ma question est un peu bête mais je suis novice sur ces sujets là.

Merci pour votre aide !

## 1 réponse

---

Vagabnde - 13/11/2023 à 09h35

Salut,

Il m'est arrivé la même chose après une soirée où j'ai pris de la 3 j'ai fait une genre de réaction allergique. Personnellement ça va un peu mieux encore quelques démangeaisons mais ça va. Et je voulais savoir si ça a perduré pour toi ?